
令和 3 年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第３回） 議事録 

 

日 時：令和４年２月24日（木）15:00～16:00 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、西村委員、植野委員、安岡委員、岡委員 

山田校長、林教頭、森岡首席、徳永首席 

 

議題 

① 令和３年度学校経営計画の達成状況について 

② 令和４年度学校経営計画について 

 

質疑応答・意見交換 

 

Q. 部活動の加入率を上げていくためにはどのような方法があるか。（会長） 

 

A. 技術面の指導だけではなく、考査前に勉強会を開くなど、学校生活全般をフォローしていけるような

部をめざしていく必要がある（首席） 

 

A. 校長ブログの様子を通して中学生たちは学校の様子を知ることができる。入学後に安心して部活動

などにも参加できていると思われるので、ぜひ続けてほしい。（委員） 

 

A. 中学生の部活動に対する意識が変わってきている。仲間と楽しむことを目的にしている生徒も多い。

今後高校では、初心者の生徒の加入が増えるかもしれない。（委員） 

 

Q. どのような生徒指導をめざしていくべきだと思うか（校長） 

 

A．どんな力をつけるための生徒指導なのかを考えていく必要がある。（会長） 

 

A. 学校行事の時など、メリハリをつけた指導が大事だと考える。（委員） 

 

A. ルールを守る、人に叱ってもらうという経験は社会に出ていく上で大変重要である。（委員） 

 

 

Q. 泉大津高校を広報していくためにはどのような方法があるか。（委員） 

 

A 生徒が自身の学校を「良い学校」だと思うことが最も良い広報になっていく。またそう思えるような

学校づくりをめざす必要がある。（首席） 

 

Ａ. 授業充実に関する取り組みについてもっと積極的に広報していった方が良い。（委員） 


